

2023年を迎えて ー新年賀詞交歓会 3年ぶりの会場開催ー

1月8日（日）午後1時から聴障センターにおいて新年賀詞交歓会が開催されました。会場での3年ぶりの開催とあって、食事がなかったのにもかかわらず、40名の参加者が集いました。

佐藤理事による司会進行のもと、桑原理事が開会のことばを述べたあと、渡邊理事長が新年のあいさつで新たな年に向けた抱負を述べました。そして乾杯の音頭をとったのは神奈川県手話通訳者協会会長の櫻井いづみさんです。

歓談後に、公益財団法人神奈川県身体障害者連合会会長内藤則義氏、神奈川県議会議員市川和広氏、衆議院議員星野剛士氏から来賓あいさつをいただきました。アトラクションでは、"ミスターTK"こと高橋和也さんのマジックが披露され、大いに盛り上りました。話も巧みで飽きさせず、特に生卵消失マジックは楽しかったです。次にデフリンピック女



渡邊理事長

子バレー日本代表中田美緒さんからデフリンピック報告を話していただきました。いよいよ2年後に迫ったデフリンピックに向けて興味深い話が聞けました。最後はくじ引きで楽しんでお開きになりました。アトラクションが大変楽しかったので、盛り上がった新年会になりました。参加いただいた皆様ありがとうございました。



内藤則義氏



市川和広氏



星野剛士氏



ミスターTKの
マジック

